

Vestido y calzado tiraron hacia abajo de los precios

El primer Índice de los Precios al Consumo (IPC) de este año, que se realiza con una nueva metodología, ha apuntado un descenso en Castilla-La Mancha de dos décimas. Los precios del vestido y del calzado han sido los que más han bajado en estos meses, debido a que las rebajas de enero suelen centrarse en estos dos tipos de productos. En general, este dato del IPC ha sido acogido desde diversos ámbitos con un gran escepticismo.

Pág. 33



EL PRECIO DE LA VIVIENDA CRECIÓ UN 40,2% EN DIEZ AÑOS

En Castilla-La Mancha el precio medio de la vivienda se ha incrementado un 40,2% en los últimos diez años. El mayor incremento se ha notado desde el año 99 hasta el 2001, ya que en ese período el precio medio de la vivienda ha crecido en un 26%.

Pág. 31

Las ventas exteriores representaron el 42,79% del volumen total de negocio

Las exportaciones de cuchillos suben un 10%

La Escuela de Cuchillería este año tiene un presupuesto de 490.000 €

La facturación del sector cuchillero en Castilla-La Mancha rondó el pasado ejercicio los 84,14 millones de euros (14.000 millones de

pesetas), según manifestó el presidente de la Asociación Provincial de Empresarios de la Cuchillería y Afines (Aprecu), Luis Bleda. Se tra-

Próximamente se pondrá en marcha el proyecto Cibercuchillería

ta de una cifra similar a la de años anteriores, pero en la exportación se ha crecido un 10% al llegar a los 36,06 millones de euros (6.000 millo-

nes de pesetas). La asociación de este sector, situada en Albacete, pondrá en marcha el proyecto Cibercuchillería próximamente.

Pág. 5

La Agencia de la Energía realiza un estudio sobre la biomasa

La Agencia de la Energía de Castilla-La Mancha (Agecam) está realizando un estudio que permitirá establecer un mapa para la ubicación de posibles plantas de biomasa en Castilla-La Mancha. En una primera fase se ha realizado una localización de los residuos que se generan en la región y que pudieran ser utilizados para

producir energía. Según los datos facilitados por el director general de Industria y Energía, Javier de la Villa, la ganadería genera en Castilla-La Mancha 14 millones de toneladas de residuos, la agricultura, 2 millones de toneladas; los residuos de la madera, 247.000 toneladas; y el sector forestal 41.000 toneladas.

Pág. 36

La inversión final en el Club Villar de Olalla será de 6 millones de €

El Club de Campo Villar de Olalla Golf S.A., situado en la localidad con el mismo nombre, está siendo objeto de importantes obras de mejora y acondicionamiento que han sido presupuestadas en unos 6 millones de euros, unos 1.000 millones de pesetas, incluida la segunda fase

del proyecto que contempla la creación de nueve hoyos más para convertir este campo en uno de los de primera categoría de toda España. La entidad mercantil "Club de Campo Villar de Olalla Golf S.A." fue creada en el año 2001 y su socio mayoritario es Construcciones Sarrión.

Pág. 17

QUÉ ES NOTICIA

EMPRESAS

8 Virgen de las Viñas vendió vino por 33 millones de €

La cooperativa Virgen de las Viñas de Tomelloso (Ciudad Real) vendió en el ejercicio 2000-2001 vino por valor de 33 millones de euros. En la última asamblea general de la cooperativa se informó a los 2.000 socios de los datos económicos de la última campaña.

9 Osborne celebra en Toledo sus convenciones anuales

La compañía andaluza Osborne ha celebrado en Toledo sus convenciones nacional e internacional. En estas reuniones, se ha acordado sacar el próximo mes de julio su primer vino Ribera del Duero. La "estrella" de estas reuniones ha sido la bodega que la empresa tiene en Malpica de Tajo (Toledo).

11 Electrosur abrirá este año dos delegaciones más en el exterior

La empresa albacetense Electrosur tiene previsto abrir este año dos nuevas delegaciones en Centroamérica, Nicaragua y Panamá. En el pasado ejercicio esta firma facturó 55,14 millones de euros (9.175 millones de pesetas), un 17% más que el año pasado y para el presente se prevé un aumento del 30%.

13 Importgraf importa el 85% de su maquinaria gráfica

Importgraf S.A., dedicada a la reparación y venta de maquinaria de segunda mano y accesorios para las artes gráficas, ha cerrado el ejercicio pasado con un volumen de negocio de 3,30 millones de euros (550 millones de pesetas). Esta firma importa el 85% de su maquinaria del sector gráfico.

FINANZAS

19 La inversión crediticia de Caja Madrid aumentó un 13,1%

La inversión crediticia de Caja Madrid en la comunidad castellano-manchega ascendió el año pasado a 1.292,17 millones de euros, lo que representa un incremento del 13,1% respecto al mismo período del año anterior.

EURO

29 Las multas por el mal uso del eurólogo pueden llegar a 901,5 €

A pesar de que la peseta ha desaparecido de nuestros bolsillos, no hay que olvidar que existen una serie de infracciones que conlleva una multa por el mal uso del eurólogo. Las sanciones oscilan entre las 50.000 y las 150.000 pesetas (300,50 euros y 901,50 euros). En Castilla-La Mancha aunque se ha detectado alguna infracción se ha solucionado sin necesidad de multar.